

上場延期及び当社株式の上場申請の取り下げについて

株式会社インバウンドテック
代表取締役 社長執行役員 東間 大

当社は言語を通じた社会生活のインフラとなるべく 2015 年に創業し、ここまで着実に実績を積み重ねて成長してまいりました。これはひとえに当社を取りまく様々なステークホルダーの皆様からのご支持によって、ここまで来ることができたものであると考えております。改めて感謝申し上げます。

また、今般、当社株式取得について個人投資家の皆様、機関投資家様から多数のお申し込みをいただきましたこと、重ねて感謝申し上げます。

こうした状況の中、上場日を前に確認すべき事項が発生し、当該確認には相応の時間を要すると判断したことから、本日、上場申請を一旦取り下げる決断をいたしました。この決断により、個人投資家の皆様、機関投資家様、社員、社員のご家族、当社の株式の上場に関わっていただいた全ての皆様にご迷惑をおかけし、残念な思いを抱かせてしまったことを心よりお詫び申し上げます。

今後につきましては、速やかに当該確認を行い、速やかに再度上場申請を行うべく考えております。

この度は、当社の決断により多くの皆様にご迷惑をおかけしてしまいましたこと、心よりお詫び申し上げます。

以上